

CEAM-AWC: une rentrée sous le signe de l'Innovation !



Le séminaire de rentrée du CEAM-AWC est le moment idéal pour intégrer les nouveaux arrivants au sein des équipes de marque et centres experts, partager une vision commune et faciliter les échanges entre commandants d'unité.

C'est aussi l'occasion pour le GBA Arnaud Gary, commandant le CEAM depuis le 1^{er} aout dernier, de donner les grands objectifs pour la période à venir : poursuivre la transformation du CEAM en AWC au travers de la formation et de la standardisation tactique des unités de combat et le développement de nouveaux périmètres liés à l'innovation et aux nouvelles technologies du numérique. D'autre part, mieux faire connaître le CEAM en interarmées et auprès de nos partenaires, en intensifiant notamment les relations avec nos principaux alliés.



Levier de connaissances croisées et d'écoutes participatives, le séminaire comportait trois volets : l'accueil des nouveaux arrivants, la réunion des 39 commandants d'unité du CEAM, et le séminaire de sensibilisation des officiers rapporteurs et des expérimentateurs. Représentants de l'état-major, experts, anciens et nouveaux collaborateurs ont profité de ces deux journées de partage pour apporter des propositions, connaître les événements à venir et comprendre les étapes importantes de l'AWC. « *Le CEAM-AWC est le reflet de la constante adaptation qu'exigent la réactivité de l'armée de l'Air et de l'Espace, et la modernité de ses systèmes* ». Inscrites sous le signe de l'innovation, les expositions statiques prévoyaient, entre autre, la visite de l'αLab « Jean Rondel », inauguré le 4 juillet dernier par le GDA Rataud. Lieu professionnel ouvert au personnel de la base aérienne 118, et dédié à la créativité et à l'innovation, l'αLab permet à tous « *d'imaginer le futur, de produire et de partager de la connaissance, et de proposer des réponses concrètes à des irritants opérationnels, le tout sous un prisme tourné vers la troisième dimension* ».



Point d'orgue d'une première journée riche en échanges, une cérémonie militaire rassemblait pour la première fois le personnel du CEAM autour des nouveaux commandants d'unité qui ne se voient pas confier leurs unités lors d'une cérémonie dédiée. « *C'était le souhait du GBA Vincent Chusseau, mon prédécesseur à la tête du CEAM ; je le remercie pour cette formidable idée que j'ai souhaité mettre en œuvre afin de valoriser le personnel de l'AWC, au travers des commandants d'unité et des récipiendaires de la légion d'honneur et de la médaille de la défense nationale* » de conclure le GBA Gary.